

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 03. Februar 2010

Sicherung der in den Schaufenstern der Jugendverkehrsschule ausgestellten Foto-Portraits

Es zeichnet sich ab, dass das sog. Horten-Provisorium, in dem seit Jahren die Jugendverkehrsschule untergebracht war, in absehbarer Zeit der geplanten Neubebauung des Platzes der Deutschen Einheit weichen muss. Derzeit sind in den Schaufenstern dieses Gebäudes noch die zahlreichen Fotos ausgestellt, die im Rahmen der Aktion ‚Wiesbaden zeigt Gesicht‘ von Iris Kaczmarczik, Frank Deubel, Hajo Weber † und Reinhard Berg vom 21.04. - 07.07.2007 zustande gekommen sind. Dem Vernehmen nach wurde von der Kulturdezernentin vor längerer Zeit mündlich zugesichert, dass diese Portraits in der Wiesbadener Artothek zwischengelagert werden sollen, um ihren Bestand zu sichern und sie in der Zukunft einer endgültigen Verwendung zuführen zu können.

Bisher ist nicht erkennbar, dass dieses Verfahren realisiert wird.

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird deshalb gebeten,

- a. zuzusichern, dass die Foto-Portraits vor Abriss des sog. Horten-Provisoriums in der Wiesbadener Artothek zwischengelagert werden,
- b. im Einvernehmen mit dem Stadtarchiv abzuklären, welcher endgültigen Verwendung diese Resultate einer künstlerischen Basis-Initiative zugeführt werden können.

Beschluss Nr. 0004

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher